



Mensaje con motivo del Congreso Nacional Fiscal ANADE 2023.

Noviembre, 2023.

- Lic. Javier Christian Suárez Torres, Presidente de ANADE Nuevo León.
- Respetados invitados especiales, Anadistas, amigos todos.

Me es imposible iniciar este breve mensaje sin aceptar resignadamente que los momentos difíciles en la vida se presentan de distintas formas.

Hoy, estamos frente a escenarios bélicos que generan incertidumbre geopolítica y agitación social, y pareciera no ser sólo una gran crisis, sino

que es posible estar frente a un nuevo proceso de cambio estructural global.

Los embates de la naturaleza también han generado tragedias múltiples en Acapulco, con pérdidas materiales y, lamentablemente, también humanas de insospechadas dimensiones.

No obstante, el CGAM y, estoy seguro, también la ANADE, Sección Nuevo León, tenemos fe y esperanza en que, una vez más, superaremos estos difíciles momentos.

No hay que olvidar que casi todo lo verdaderamente importante en el mundo, ha sido logrado por personas que continuaron intentándolo y esforzándose, aun cuando no parecía haber esperanza alguna.

Es cierto que no podemos controlar todos los eventos que nos desafían en la vida, pero lo más importante no son esos eventos, sino cómo reaccionamos ante ellos.

Y por ello es que hoy estamos aquí, porque no obstante las dificultades que enfrentamos como raza humana, necesitamos continuar

esforzándonos para ser mejores personas y mejores profesionales, y así contribuir con nuestro granito de arena en la construcción de un mundo mejor.

El CGAM, constituida en 2018 como asociación civil y que agrupa a los 3 principales Colegios de abogados en México, entre ellos, la ANADE, procura ese ánimo para coordinar a los colegios asociados en la defensa de los intereses de la abogacía organizada, del estado de Derecho, de la democracia y de la superación, defensa y correcto ejercicio de la profesión.

La ANADE, Sección Nuevo León, es también un claro ejemplo de este esfuerzo al organizar este magnífico evento “Congreso Nacional Fiscal 2023”, en el marco del 45° Aniversario de su creación. Por ello la felicito, porque desde su constitución ha cumplido fielmente con sus nobles objetivos, tales como proporcionar actualización jurídica continua, vigilar el ejercicio ético de la profesión, procurar el trabajo pro bono y velar por la defensa de la defensa.

Eventos como el que aquí nos reúne, hace que ANADE, Sección Nuevo León continúe mostrando

y demostrando ser una institución viva y activa, mirada y admirada por la sociedad, protagonista en la actualización profesional, fiel y leal con la academia, solidaria con la abogacía misma, pero sobre todo... comprometida con México.

Muchas felicidades por este gran evento que hoy inicia y que, estoy seguro, contribuirá en la lucha de la abogacía organizada de México por lograr que la injusticia, la corrupción, la violencia y las armas, cedan ante la fuerza del Derecho.

Muchas gracias.